



Danksagung

Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

Nachdem wir von unserer lieben

Inge Fitzl

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege für die große Anteilnahme, die vielen Beweise der Wertschätzung und Verbundenheit, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll gesprochene und geschriebene Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie für die erwiesene letzte Ehre entgegengebracht wurden, recht herzlich bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten, ihrer besten Freundin Rosi und Arbeitskollegen bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Behrens für die tröstenden Worte zum Abschied und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig, für die Hilfe und Unterstützung.

In stiller Trauer

Barbara Fitzl

im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im Januar 2016